Journée d'ouverture le 18 octobre : Le programme

Toute une après midi et une soirée pour découvrir les Abattoirs!

VENEZ NOUS RENCONTRER → OUVERT À TOUS!

Venez participer aux activités qui vous sont proposées : des ateliers pour tous, des expos, une conférence, un film. En soirée, de la musique pour faire la fête. Venez simplement découvrir le lieu aménagé par le collectif Rotor, avec l'aide de nombreux acteurs (l'ITN, la Ressourcerie namuroise, Jeunes au Travail et tous ceux qui ont participé aux workshops) et qui mêle design sur mesure et réemplois inventifs.

14h

Inauguration officielle!

14h45 → 18h

Des ateliers participatifs, ouverts à tous et selon vos envies!

FRESQUE

Live painting, avec le collectif Drash / www.drash.be

Sous forme de grande mosaïque, laissez libre cours à votre imagination en écrivant ou en dessinant. Venez vous essayer aux joies de la peinture en nous aidant à finaliser la fresque qui ornera l'un des murs extérieurs des Abattoirs.

ARTS PLASTIQUES

Silhouettes, avec Chantal Labeeu et Camille Sansterre

Sur un mur, un grand papier, et des ombres, pour des jeux graphiques en noir et blanc. Un geste, un collage, un tracé, un regard... à chacun sa liberté.





Théâtre, avec la Compagnie Cœur de Terre / www.theatre coeurdeterre.com

Dans une atmosphère ludique et créative, les acteurs de la Compagnie Théâtre Coeur de Terre vous inviteront à partager des jeux et exercices de complicité. Découvrez le langage théâtral gestuel et poétique.



INSTALLATIONS

Cartographie artistique des associations du quartier, avec Anne Mortiaux

Avec de la terre, quelques outils et trois objets symboliques comme point de départ, Anne Mortiaux invitera les associations du quartier qui le souhaitent à vivre un moment d'atelier. Une manière différente de se rencontrer et de se présenter.

Vous êtes une association du quartier et vous désirez participer à cette activité ? Prenez contact avec nous à l'adresse info@centrecultureldenamur.be Attention, le nombre de places est limité.

Installation végétale, avec Caroline Léger / www.carolineleger.be

« Des graines, de l'eau et le miracle s'accomplit » : Caroline Léger vous invitera à réaliser un petit monde végétal tel que ceux qu'elle crée dans ses installations éphémères qui nous font toucher du doigt l'éternel cycle de la vie. Une installation collective comme une invitation à revenir pour la voir évoluer.

15h30 → 16h30

CONFÉRENCE

Conférence du collectif Rotor: L'aménagement intérieur des Abattoirs / www.rotordb.org

Il est long, le processus de réappropriation des Abattoirs de Bomel par le quartier qui l'environne, et plusieurs acteurs y ont pris part. Benjamin Lasserre et Lionel Devlieger, du collectif bruxellois Rotor présenteront l'intervention de leur groupe dans le bâtiment, et parleront des origines, souvent inattendues, des matériaux qu'ils y ont mis en œuvre.

17h



Présentation du film de RTA sur le projet culturel des Abattoirs. / www.rta.be

Asbl qui développe depuis plus de 30 ans des projets d'éducation permanente et des formations en audio-visuel pour les demandeurs d'emploi, RTA a réalisé un film retraçant la transformation des anciens Abattoirs en lieu culturel. Les mutations d'un bâtiment mais aussi les changements d'un quartier vus par ses habitants.

À partir de 18h

Ambiance musicale!



Kermesz à l'Est (fanfare) www.kermeszalest.com

En hybridant musique klezmer et balkanique à l'énergie du rock, Kermesz à l'Est fait danser l'imagination en proposant un répertoire qui déménage, festif à souhait, qui ravira amateurs de trash-métal ou de musette. Ce groupe débridé de neuf musiciens, cuirs au dos et cuivres acérés, transforme invariablement son public en chaudron dansant!





Passeurs De Disques (DJ set)www.passeursdedisques.be

Quel est le point commun entre un Plastic Bertrand punkisant, un Motown bien groove, un morceau années 80 ou encore un rock steady? Un set des Passeurs De Disques! Avec comme seul désir insatiable de vous faire plaisir, ce collectif de «vinylophages» traverse les époques musicales et casse les préjugés de styles pour vous concocter des heures de folie, de souvenirs, de découvertes et de danse...

Diyei Pituto (DJ set)www.mixcloud.com/DiyeiPituto/

Adrian Diaz met à l'honneur la Cumbia et d'autres rythmes d'Amérique latine des années 50 à aujourd'hui, les mêlant parfois au hip-hop, au rock et à l'électro. Pour cette occasion spéciale, il mixera des musiques des horizons les plus diversifiés.

... ET EN PERMANENCE



Radio Bomel, avec «ça commence maintenant» et la RUN

Tout au long de la journée, l'ambiance sera rythmée par la programmation de Radio Bomel. Interviews, scoops, actus et infos, mais aussi musique et humour, vous ne manquerez aucun des moments phare de la journée! Radio Bomel, c'est votre radio, vous serez l'info au cœur du quartier. Vous ne pouvez pas nous rejoindre le 18 octobre? Écoutez Radio Bomel en streaming sur www.run.be ou en fm sur le 88.1

PHOTO

PAF, avec Superbe Interactive www.superbe-interactive.be

Photomaton d'un nouveau genre, PAF est une cabine surprenante et dotée d'un procédé de capture photographique à grande vitesse. Plus qu'une photo, PAF offre une expérience. Le résultat, c'est une image qui fige à la fois l'explosion du ballon et votre expression spontanée. La photo est automatiquement imprimée et vous la recevez à la sortie de la cabine.



La Cabine téléphonique, avec «ça commence maintenant»

La Cabine vous invite à partager vos envies, vos coups de gueules, vos rêves... pour votre quartier! Vous pourrez également y écouter la parole des habitants de Bomel enregistrée lors des Dimanches en Fanfare! La Cabine sera ensuite déplacée de mois en mois dans le quartier pour poursuivre son travail de récolte!



Expo photo « Comme un trait d'union », avec l'atelier argentique du CEC Ateliers'Bis

Après la dernière vache photographiée aux Abattoirs par le photographe Philippe Berger, cinq photographes de l'atelier argentique du CEC Ateliers'Bis exposent ici leur travail. Guidés dans ce projet par Baudoin Lotin et depuis 2012, par Alexandre Christiaens, les photographies de Christine Sépulchre, Frédérique Bribosia, Jeanne Devisscher, Philippe Houbion et Quentin Mortier sont comme un trait d'union entre le passé et le commencement d'une belle aventure.